
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1014/2017 

  
 

Requer informações acerca da 
Doença AIDS em nosso município. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO que, fomos procurados por munícipes questionando 
sobre pessoas com AIDS em nosso município e acerca de campanhas de 
conscientização sobre o assunto. 

 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

1º) É verídico que o numero de infectados com a doença tem 
aumentado em nosso município e região? 

 
 

2º) Existe projetos de campanhas de conscientização e 
prevenção sobre a doença fora do período de carnaval em nosso município? 

 
 
3º) Se a resposta da questão 1 e 2 for positiva favor enviar algum 

relatório de pesquisas com números e para quando seria essas campanhas? 
 

 
                       4º) Se a questão 1 e 2 for negativa, expor os motivos. 
 
                    

5º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de Agosto de 2.017. 
 
 

Cláudio Peressim 
-vereador- 


